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理事　森　宗明
　〃　 村津忠久
　〃　 後藤健介
　〃　 河村貴雄

役員　会　長　後藤　隆
　　　副会長　森　宗明
　　　幹　事　小川雅代
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 編集　中島　澄人

理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 椛田健治

ＳＡＡ　中島澄人

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君ヶ代

◆Ｒ．Ｓ．　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　星の界

◆Ｂ.Ｇ.Ｍ.　　「オーケストラで綴る
日本の愛唱歌・若人の歌」より

　　　　　　　学生時代
　　　　　　　ふれあい
　　　　　　　白いブランコ　　　　　 他 

◆ゲ ス ト　　小　俣　郁　雄 氏
（ＪＴＢ大分支店支店長）

　　　　　　　何　　家　　駿 君  （米山奨学生）

会長の時間 会長　後藤　　隆

　今年も残すところ１ヶ月になりました。景気は
冷え込み、世相は暗く、悲しい事件が多かったよ
うな気がします。イラクでは遂に大使館員である
日本人の犠牲者が出ました。自衛隊のイラク派遣
ももうすぐ実行されようとしています。早くロー
タリアンが願う世界平和が実現するように祈るば
かりです。来年が皆様にとって、明るく実りある
年になるように願っています。

幹 事 報 告 幹事　小川　雅代

－ロータリー財団月間－
１．本日の卓話
　　　『観光の効能』　
　　　　ＪＴＢ大分支店支店長　小

お ま た 　 い く お

俣　郁雄 氏
２．本日のゲスト

　　　小
お ま た 　 い く お

俣　郁雄 氏　（ＪＴＢ大分支店支店長）

　　　何
ホーヂャーヂュン

　家　駿 君　（米山奨学生）

３．11月28日（金）11：45 ～新高輪プリンス・

ホテル国際館パミールに於いて「メージャー・

ドナー感謝午餐会」が開催され鳴海淳郎会員

が出席されました。

４．11月25日より、別府市内４ＲＣ合同事務局

の臨時職員として倉品千恵子さんを採用しま

したので、お知らせ致します。

５．例会変更のお知らせ

玖珠ＲＣ　12月４日（木）の例会は、夜間

◆出席報告　　　　　　　委員長　佐藤　民子

会 員 総 数

出 席 者

事前メイクアップ

理 事 会 承 認

出 席 免 除

欠 席 数

出 席 率

・メイクアップ

　事前　岩尾、河村、溝部(別府)

　事後　大島、衛藤(別府)、椛田、津末(別府北)

　欠席　椛田、森、佐藤(民)

本

日

の

出

席

前
々
回
の
訂
正

11/18

名

名

名

名

名

名

％

22

15

3

1

0

3

71.43

6 回

647 回

出 席 率

事後メイクアップ

理 事 会 承 認

出 席 免 除

修 正 出 席 率

連　続

通　算

71.43

4

1

0

100

 100

％

名

名

名

％

％

http://www.beppu4rc.jp/chuo/

708
ＶＯＬ．16 － 19
2003 年 12 月２日



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

http://www.beppu4rc.jp/chuo/

例会（忘年会）の為　同日18：30 ～
よーかろー（玖珠町戸畑）に時間・
場所変更

宇佐ＲＣ　12月４日（木）の例会は、職場
訪問例会の為　同日12：30 ～九
州電力㈱宇佐営業所に場所変更

津久見ＲＣ　12月16日（火）の例会は、歳末
家族会の為　同日18：30 ～津久
見市民会館１Ｆ 第２会議室に時
間変更

宇佐ＲＣ　12月18日（木）の例会は、年次
総会の為　同日18：30 ～かんぽ
の郷宇佐に時間・場所変更

大分1985ＲＣ　12月22日（月）の例会は、忘年
会の為　同日　18：30 ～割烹「に
しおか」に時間・場所変更

大 分 臨 海 Ｒ Ｃ　12月22日（ 月 ） の 例 会 は、 年
次総会・年末親睦家族例会の為
18：30 ～大分全日空ホテルオア
シスタワーに時間・場所変更

６．本日の例会終了後、13：40 ～「第６回定例
理事・役員会」を開催致します。

７．次週の予定
　　　「年次総会」
８．本日の回覧
　① 2004年国際大会登録申し込み

9．本日の配布
　① ロータリーの友 12 月号
　② 週報 707 号
　③「ロータリーが好きになる 10 ヵ条」
　　 「メージャー・ドナー感謝午餐会に出席して」 

（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎）

スマイルボックス 委員長　村津　忠久

○後藤会長
　本日の卓話はＪＴＢ大分支店長の小俣さんに
お願いしています。どうぞよろしくお願いしま
す。

○小川会員
　ＪＴＢ小俣支店長様
　本日はようこそ中央クラブにお越し下さいま
した。卓話を楽しみにしております。
ジェージェー先日は地区大会お疲れさまでし
た。

○大島会員
　冬だと言うのに春のようなあたたかさです。
　本日は、ＪＴＢ大分支店長の小俣さんの卓話
を楽しみにまいりました。

○上妻会員
　小俣さん本日の卓話有難うございます。
　観光は、別府は勿論、国家的政策の柱として
大きくクローズアップされています。話を楽し
みにしています。

○梅津会員
　本日ＪＴＢ支店長様、米山奨学生様ようこそ
いらっしゃいました。本日の卓話よろしくお願
いします。
　私も先日ＪＴＢ様のお世話で知事さん方と
上海の飛行機の出発セレモニーで行ってきまし
た。ありがとうございました。

○津末会員
　ＪＴＢ大分支店長、小俣様ようこそいらっ
しゃいました。卓話楽しみにしてます。よろし
くお願い致します。

○鳴海会員
　去る 11 月 28 日（金）東京でのメジャー・
ドナー感謝午餐会に出席して来ました。
　早速、その印象をホーム・ページに打込み、
本日そのプリントを皆さんにお配りしました。
いづれ、ゆっくりお話しする機会があるかもし
れませんが、心にきざまれた感動がまださめな
いうちにスマイルしたいと思います。

○後藤(健)会員
　11月は、中旬から公私混じえて４回。出張で、
例会を欠席しました。
　松坂で、牛肉料理の老舗「牛

ギューギン

銀」で一万円の
昼食（スキ焼）を賞味して来ました。
　別府にも全国に響き渡るような、名物料理が
ほしいですネ。

○吉冨会員
　先日㈱平野工務店（平野社長）のチャリティ
ゴルフに参加致しました。
　２年前に市内の病院で動脈瘤による８時間に
及ぶ開頭の大手術を受けたのですが、先日病院
での年１回の定期検査で術後の異常は見られな
いと担当医師より診断いただき、現在も後遺症
ひとつ無く、元気にゴルフに参加できた喜びに
感謝してこれからも健康である事を祈ってスマ
イル致します。

○平野会員
　先日、弊社（平野工務店）のチャリティゴル
フコンペを開催し、御天気にも恵まれ盛会裡に
終了することが出来ました。集まりました十之
萬余円の浄財は社会福祉の御役に立てて頂くべ
く寄贈致しました。楽しみながらの社会奉仕に
感謝してスマイル。

○森会員
　出席できなくなりました。申し訳ありません。
お詫びにスマイル

○村津会員
　愈々 12 月です。13 日は「延岡第九」、14
日は「大分第九」の本番、18 日は「メサイア
の本番」です。何といっても体が元手。元気一
杯頑張るぞ！でスマイル。
　年明け早々、ＪＴＢ大分支店の御世話で、「第
九のウィーン公演」に旅立ちです。160 余名
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の無事と公演の成功を祈念してスマイル。小俣
支店長さんよろしくお願いします。

卓　　話 　　

『観　光　の　効　　能』
　ＪＴＢ大分支店支店長　　

小　俣　郁　雄 氏
　ＪＴＢ大分支店の小
俣でございます。地元大
分に14年振りに戻って
きました。
　新人社員の頃、この
場所にありました別府
支店で、外人旅行担当と
して主にアメリカ人観
光客のお世話をしてい
ました。当時は飛行機で
大分に入ってくるのでなく、長崎～雲仙～天草～
阿蘇～やまなみハイウェイ経由別府の黄金の陸路
か、大阪･神戸から瀬戸内海経由、あいぼり丸・
くれない丸の人気の海路で毎日多くの外国人が到
着していました。泊まりはほとんど杉乃井でした
が、日伯ホテルもありました。観光途中のランチ
は虎徹での天ぷらでした。今立っているこの地が
私の原点であり、国際観光都市別府との深い縁と
申しますか、離れられぬ絆のようなものを感じま
す。私は今、平均週２回は別府に来ています。ど
のようにして別府へのお客様を増やすかの課題で
す。ＪＴＢは旅行会社ですから、大分県民の方々
へ「東京ディズニーへ。」「東北の紅葉を。」「富良
野のラベンダーを見に北海道へ。」そして、「ソウ
ルはおもしろい。」「上海は安いですよ。」「今度の
社員旅行は沖縄にしませんか、、、。」これも大切で
はありますが所謂、発（出発するほう）のみをや
っているのでは大分県の地域に貢献出来ませんし
旅行業としての産業価値も半分しかないと思いま
す。いかにして東京、大阪、福岡そして、ソウル
や上海から大分県へ、別府へ沢山来て頂くか、、、。
誘客が大切であります。最大の努力をしなけれ
ばと思います。実は、甥が休暇で友達と２人で札
幌に行きました。世話になったお礼にとタラバガ
ニと白い恋人が届きました。彼と友達各々 10万
円ずつ計20万の小遣いを持って行ったそうです。
実は旅行費用は一人５万円弱でした。現地札幌、
小樽で２人で25万近く消費してきたのです．こ
れは観光のすごい経済効果です。地元にお金が落
ちたんです。２人は札幌からタクシーで小樽へ。
小樽でガラス細工館や運河添いで買物、名物の
寿司を食べました。札幌に戻り、夜は郷土料理の
杉ノ目で一人9,000円の料理に満足。翌日は大倉
山シャンツェや羊ヶ丘などをタクシーで回り最後
は、大通り公園地下街や二条市場でカニや夕張メ
ロンなど沢山の土産を買いました。繰り返します
が地元にすごい経済効果です。皆が恩恵を受けら

れます。別府でも全く同じことです。ホテルや旅
館だけではないんです。海、山の産品、地元の酒、
焼酎。お菓子。ラーメン、餃子、豚饅のＢ級グル
メも繁盛です。タクシーの空車も少なくなるでし
ょう。正に、観光は最大の県外への県産品輸出だ
と思います。ＪＴＢの大分県での取扱額は、出て
いくほうの発が67億円です。全国各地から別府
を中心とする大分県に来るほうの受が培の135億
です。私はこの135億をもっともっと増やしたい
と考えています。「今年の旅行は是非ＪＴＢで。」

「社員旅行の見積りを是非ＪＴＢで」と慣れた本
業？をしないといけないのかもしれませんが、昨
年故里に再び戻って以来、私の時間の80％は、
受の仕事、誘客の仕事です。充実しています。大
変やり甲斐があります。私は全国を見てきました。
前任の海外旅行部長の時は、３年間ほとんど海外
へ行き見てきました。また今迄数万人の方々に同
行して旅をし、一緒に感動してきました。大分県
はすごい所です。本物がいっぱいあります。特に
別府は、ものすごい魅力があり、宝の山です．温
泉そのものの底力と歴史です。全国№１の温泉県
大分には、約4,500の源泉がありますが、その内
別府には、2,849という半分以上があります。（因
みに来年の九州新幹線開業で盛りあがるライバル
鹿児島県は、県全体でも2,750で別府以下）泉質
も抜群です。世界には、12の泉質が存在します
が、別府には何と11あります。（無いのはラジウ
ム泉のみ）油屋伝説はじめ八湯それぞれ、街中あ
ちこちに歴史が残っています。別府湾、豊後水道
海の幸、朝地、山香等の豊後牛。旨い地どり。お
いしい野菜やきのこ類。身近に食材豊富。恵みに
感謝しなければと思います。21世紀は観光の時
代であると小泉首は、観光立国宣言をしました。
広瀬知事も観光が柱であり大切と唱えておられま
すし、知事は別府は日本に誇る素晴らしい財産で
あり、観光の４番バッターと事あるごとに言われ
ております。有難い風が吹いております。私は、
大変気になることがあります。実は福岡で過ごし
た14年間、大分県人にお会いした時、大分県の
悪口しか言わないのです。「一村一品なんかつま
らん」「大分県にうめえもんなんかねェ」「別府は
ほんとつまらん」等々くそみそに貶してばかりで
した。誉めることが全くないのです。私は、大分
県出身ということで、福岡の皆さんから羨ましが
られ、東京や大阪の知人、取引先からは、「教え
てよ。」「連れて行ってよ。」といつも言われ、実
際彼らが行って、大満足して帰って来て、リピー
トすることを誇らしく思っていました。故里を離
れて、大分県に、別府温泉に感謝でした。また、
一村一品＝旨い、いい。といつも話題に上りまし
た。特に季節毎のおいしい魚とバラエティー溢れ
る温泉群は、大変な高評価でした。なのになぜな
んでしょうか。私は、今こそ、大分県民が故里を
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再発見し、再認識して欲しいのです。特に、温泉
と宿を体験し、感動して頂きたいと思います。ま
た、Ｂ級Ｃ級グルメや外湯（公衆温泉）、有料の
個性的温泉めぐりをお勧めいたします。八湯の違
い。同じ地区でも微妙な違いを体感。「これうま
いなあ」「この湯の香り、肌ざわり絶妙だ」「きて
良かった」再発見し、感動するはずです。感動し、
良さを自覚し、一人一人が大分県自慢をする。地
元別府の自慢をする。「いいでぇ」「きち見よ」「う
めえで、、、」。大いに自慢して、県外から、県内各
地から、いっぱい観光客、特に宿泊の方を増やし
ていきましょう．本日は、観光のお話をする機会
を頂き大変有難うございました。微力ですが、誘
客に全力を尽くしてまいります。

Ｒ情報 委員長　鳴海　淳郎

メジャー・ドナー感謝午餐会に出席して　
NO.122　2003/11/30

　去る 2003 年 11 月２8 日（金曜日）、11 時 45
分より約 2 時間にわたり、東京・新高輪プリンス・
ホテル 国際館パミールにおいて、メジャー・ド
ナー感謝午餐会が下記のプログラムにより開催さ
れました。

　当日の出席者は、会員 120 人、同伴者 61 人
で、計 181 人に及び、これまでの中で最も多く、
実に盛会でした。　当地区からは西島パストガバ
ナーと私たち夫妻の 3 人が出席しました。
　因みに、現在メジャー・ドナーは世界で 4,496
人（2003 年１月現在）、この中で日本は 441 人
です。（2003 年 7 月 24 日現在）
　会が始まるまで、来る人毎に、会場入口でジョ
ナサン RI 会長、レイシー財団管理委員長と一緒
に記念撮影をするという新しい試みに、先ずびっ
くり致しました。
　岡本 徳弥 R 財団地域コーディネーターの司会
で、玉村 文夫財団管理委員、 菅生 浩三 RI 理事、
ジェームス・レイシー R 財団管理委員長　、ジョ
ナサン RI 会長と、上記プログラムに従って挨拶
が進みましたが、
　玉村財団管理委員は、｢ 会員一人一人の寄付は、
地域のニーズに応じ、会員によって使われるもの
である。｣ と話され、　菅生 RI 理事は寄付金の意
義について、｢ ロータリーの資質を高める ｣ もの
であることを強調されました。
　レイシー財団管理委員長はジョナサン会長と２
週間かけて旅行すると、いかに世界のすみずみま

で浄財が使われているかがわかり、自分の国で言
われている ｢ あなたは幸なるが故に、不幸な人を
助ける義務がある ｣ という言葉を思い出すと話さ
れました。　
　ジョナサン会長は、｢ すべての組織には４つの
ボーン（骨）があるが、メジャー・ドナーはこ
の中のバックボーンにあたるもので、これがな
ければ何も出来ないのではなかろうか ｣ と言われ
ました。ついで難民救済に尽くされた緒方貞子氏
の業績を称えられ、寄付金についてドイツのアデ
ナウア前首相の ｢ 持てるものと持たないものとの
ギャップをなくす ｣ という言葉を引用し、ついで

“Every Rotarian ,every year”ということに関
し、各会員に毎年 100 ドルの寄付をお願いして、
700 万ドルの年次寄付の目標を早く達成したい
と結びました。

　わたしのテーブルには南園 義一 RI 理事エレク
トご夫妻（2710・防府）をはじめ、北川 昌夫ガ
バナーご夫妻（2610・金沢）、山田 友雄ガバナー

（2600・長野西）、土屋 繁一ガバナー並びに同地
区ガバナー事務所職員の倉元さん（2530・郡山
南）と私たち夫妻の 9 人でしたが、挨拶のしる
しに私のホームページの最近作 ｢ ロータリーが好
きになる 10 カ条 ｣ のプリントをお配りしたとこ
ろ、私の出版したロータリーの本のことなどにつ
いて話が弾みました。
　この会で始めてお会いして感動を受けました加
藤恒七パストガバナーにも再会出来ました。　齢
すでに 92 歳で、大病されたと聞きましたが、と
てもそんなには見受けられませんでした。
　また、千 玄室 元 R 財団管理委員（大阪国際大
会委員長）にもお会いできましたが、私のことを
よく覚えていてくださり、相変わらず気さくに、
親しくスナップ写真に応じてくれました。

　このように、“ロータリーの会議では、スケー
ルが大きくなると、それなりの感動が得られる。”
と言うことを、これまで以上に痛感した次第です。
私がこれまで出席したメジャー・ドナー午餐会

　　2001 年 11 月 30 日：
　　　　　東京・高輪プリンス・ホテル　
　　2002 年 11 月 29 日：
　　　　　大阪・大阪リーガロイヤル・ホテル
　　2003 年 11 月 28 日：
　　　　　東京・新高輪プリンス・ホテル


